

Moulins, le 11 février 2021

Madame, Monsieur

Alors que le virus continue de circuler activement sur le territoire, la mise en œuvre des mesures d'hygiène et de distanciation sociale dites « barrières » au sein du domicile s'avère un élément indispensable au bon déroulement de nos interventions.

C'est pourquoi, nous nous permettons d'attirer votre attention sur la nécessité de porter une vigilance particulière au respect de ces mesures. Leur mise en place permet de garantir les conditions d'hygiène et de sécurité pour vous, vos proches et pour l'ensemble de nos collaborateurs.

Ainsi, il nous paraît indispensable de rappeler ces bonnes pratiques :

- **Se laver régulièrement les mains ou utiliser une solution hydroalcoolique,**
- **Tousser ou éternuer dans son coude ou dans son mouchoir,**
- **Eviter de se toucher le visage,**
- **Saluer sans se serrer la main et éviter les embrassades,**
- **Porter obligatoirement un masque lors de nos interventions,**
- **Ne pas recevoir de personnes extérieures durant nos passages (si un membre de la famille est présent au cours de ceux-ci, il aura alors l'obligation de porter un masque),**
- **Aérez votre logement régulièrement.**

En cas de non-respect de ces mesures primordiales en cette période, nous pourrions être amenés à revoir nos modalités d'intervention.

Soyez assurés que toutes les équipes sont plus que jamais à vos côtés pour vous accompagner en cette période de crise sanitaire.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

La Direction